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Gratuliere Sabine!
Scheint wohl in der Tat eine Verbesserung der "Heidefeuer" zu sein. Die Heidefeuer ist- zumindest bei mir- alles andere 
als blühfreudig, wächst zudem eher schlecht, kindelt nicht und sieht immer etwas kränklich aus. Die volle Pracht der 
Blüte kommt auch erst mit den Jahren. Sicher, eine meiner schönsten Blüten, aber da müssten noch andere Faktoren 
mitspielen, damit ich sie als "wertvoll" bezeichnen kann. Deine scheint das wohl zu toppen- Hier vergleiche man die 1. 
Blüte an der Pflanze der Heidefeuer und ein paar Jahre später an derselben Pflanze die wirklich schöne Blüte....
Normalerweise hätte ich sie nach der 1. Blüte entsorgt- aber man sieht einmal wieder, dass sich warten auf die 2. oder 
gar 3. Blüte durchaus lohnen kann
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